
 

 

 

 

 
 

ISFD N° 11 - ACTA DE LA REUNIÓN DEL CAI DEL DÍA 24 DE AGOSTO DE 2023. 

 

Siendo las 19::23 del jueves 24 de agosto, en la sede Piedrabuena, comienza la reunión. 

 

TEMAS ABORDADOS: 

 

- Renovación del CAI 

Se comienza recordando que, según reglamento, el CAI debe renovar la mitad de los miembros de cada uno 

de sus claustros. Por esto, se hace necesario promover una nueva votación y establecer los criterios de 

continuidad de los integrantes.  

 

Se abre la posibilidad de que la elección de los estudiantes del CAI se haga diferenciada por carreras, 

evaluando si ello ayudaría a la representatividad. Se señala que esto favorecería un mayor conocimiento de 

los candidatos por parte de sus compañeros de carrera. Igualmente se hace la salvedad de que no debe 

perderse de vista la mirada institucional del claustro de estudiantes, que no son solo representantes de la 

carrera sino de todxs los alumnxs.  

Las condiciones para presentarse como candidatos para lxs estudiantes son: 

- Tener acreditadas el 80% de las materias de primer año. 

- No haber formado parte del CAÍ en el período inmediatamente anterior. 

- Seguir siendo parte del instituto en el año siguiente 

- El CAI debe distinguirse del centro de estudiantes 

 

Finalmente, y habiendo sopesado las ventajas, se lleva a votación entre los presentes y se acuerda por 

unanimidad que la elección de estudiantes para participar del CAI se haga por carreras.  

 

En cuanto a la continuidad de los miembros o su renovación, se tiene en cuenta el criterio de participación o 

apartamiento voluntario. 

 

Posible fecha de votación: 18-20 de Septiembre. 

 

- Semana 40 años de democracia 

La última semana de Septiembre, entre el 25 y el 28, se organizará una serie de actividades y eventos para 

trabajar esta temática. Se resalta la importancia de levantar la bandera de la democracia y hablar de las 

políticas educativas que nos competen a todxs.  

Esta organización no implica suspensión de clases.  

El viernes de esa semana probablemente sea asueto por conmemorarse el día de Lanús.  

 

Los regentes, Adriana Varela y Alejandro Carpiniello, están recepcionando propuestas de actividades para 

semana. (Fecha límite: 7/9) 

 



Ya está estipulado que el 25/9 estará presente en el instituto la directora provincial de educación superior, 

Marisa Gori, para participar de una charla con docentes y estudiantes.  

 

- Elección del Centro de Estudiantes 

Se plantea la necesidad de ir definiendo una fecha, y se estipula que sea en el mes de Octubre  

 

- Acto de colación 

Se llevará a cabo el sábado 7/10, por la mañana, en sede Piedrabuena. Incluye a los egresados del 2022 y 

quienes llegaren a finalizar su carrera hasta septiembre de 2023. Acompañará el acto la orquesta juvenil de 

Lanús.  

 

- Inscripción exámenes libres 

A partir de Octubre se comenzará con la inscripción para las mesas de exámenes libres.  

 

En relación a esto, la profesora Claudia García comenta que se propuso a estudiantes del profesorado de 

Economía que han dejado la cursada por problemáticas personales y variadas, que conversen con sus 

profesores para evaluar la posibilidad de presentarse a rendir en calidad de libres, aprovechando el tramo de 

cursada efectivamente realizado. Se resalta la importancia de acompañar y ayudar a sostener las trayectorias, 

siempre respetando la normativa.  

 

También sobre este tema, se resalta la importancia de recordar a lxs estudiantes que tienen a disposición el 

Plan de evaluación institucional, que les sería útil conocer, y resaltar que no haber aprobado el primer informe 

no implica la baja de la cursada, sino que se puede compensar en el 2°.  

 

- Acuerdo de convivencia. 

Se destaca que ha llegado en las últimas semanas, desde la Dirección Provincial de Educación Superior,  un 

protocolo marco para la creación, dentro de cada ISFD, de protocolos contra la violencia por motivos de 

género. Se plantea la importancia de incorporar algunos de sus ejes rectores a lo planteado en el borrador del 

acuerdo de convivencia.  

 

Acordamos darnos un tiempo para la revisión de dicho borrador, socializado la reunión anterior, y se acuerda 

evaluarlo la próxima.  

 

- Nombre del instituto. 

La profesora Yanacone comenta que está elaborando un proyecto para esta elección, y cuyo cronograma 

tentativo estipula que en Septiembre se haga difusión de la convocatoria, que en Octubre y Noviembre se 

presenten propuestas , surgidas de la participación estudiantil y de manera colectiva, mientras que la 

evaluación y elección propiamente dichas se haría ya en 2024.  

 

- Proyectos del INFOD, FORTALECIMIENTO Y ESPACIO PROGRESAR 

Hay financiamiento disponible y ya están empezando a llevarse a cabo proyectos varios.  

 

En cuanto al ESPACIO PROGRESAR, financiado por el Ministerio de Educación de la Nación, se han 

instalado 8 computadoras de última generación ALL IN ONE en la sala de video de la sede Ituzaingó, y una 

en biblioteca. Se ha tomado la decisión institucional de que el espacio funcione en esa sede y no en 

Piedrabuena por sus limitaciones de espacio y disponibilidad.  

 

Las máquinas ya han empezado a utilizarse, habiendo horarios específicos para su uso, cuando está 

presente personal de la institución para asegurar el cuidado y el correcto uso del material.  

 

Lxs CIPEs abren a lxs estudiantes la propuesta de actividades que les gustaría se desarrollaran en el 

espacio. Se mencionan dos alternativas: que allí se pueda aprender a usar procesadores de texto y otras 

herramientas como classroom, útiles para la cursada y que ayudarían a aminorar la brecha digital. La otra 

propuesta se relaciona con el uso de un programa llamado GEOGEBRA.  



 

También se están recibiendo ideas para ponerle un nombre al espacio, sugiriendo que tenga que ver con 

personalidades relacionadas al otorgamiento de derechos.  

 

- Petitorio de seguridad. 

Se juntaron firmas de forma física y virtual y ya está completo el petitorio para su presentación. Se propone 

que esta se lleve a cabo por actores varios del instituto de forma conjunta en el Consejo Escolar.  

 

Siendo las 20:40, se finaliza la reunión, acordando que el próximo encuentro será después de la elección para 

renovación del CAI. 

 

Estuvieron presentes: 

Prof. Claudia García 

Prof. Silvana Rosconi 

Prof. Clara Yanacone 

Prof. Carlos Butavand 

Prof. Javier Méndez 

Prof. Belén Lombardi 

CIPEs Ariel Briozzo y Judit Visosky 

Loreley Cejko, Emilse Fernández, Ernesto Crespo y Clarisa Espíndola. 


